



#OBRASPÚBLICAS

# Reduce 8% la inversión

**SE REGISTRÓ MENOR GASTO PÚBLICO EN EL PRIMER TRIMESTRE**

**POR EVERARDO MARTÍNEZ**  
MERQ@ELHERALDODEMEXICO.COM

La inversión física presupuestaria del gobierno federal, que es la ejecución de recursos públicos para proyectos productivos, disminuyó 8 por ciento real en

**VACÍO**

- Se registró una menor inversión en ductos y mantenimiento de refinerías.

el primer trimestre de 2022, respecto al mismo periodo de un año antes, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Entre enero y marzo de este año se ejercieron 152 mil 504 millones de pesos del erario público, en este rubro que detona el crecimiento de la economía.

La reducción se explica principalmente por la disminución que reportó el sector energético, que fue de 19.4 por ciento.

**DESTINO DEL PRESUPUESTO**

**22%**

**BAJÓ LA INVERSIÓN EN EL SECTOR DE HIDROCARBUROS.**

**30%**

**INCREMENTARON LOS RECURSOS PÚBLICOS EN EL SEGMENTO ELÉCTRICO.**

**OBRAS BANDERA**

- Los proyectos de transporte registraron un aumento de 9.1 por ciento.

Esto a su vez generó la reducción de 21.9 por ciento en el gasto del sector de hidrocarburos.

Esta contracción de recursos no pudo ser compensada con los incrementos del sector eléctrico y el de obras de transporte.

Las cifras de la SHCP indican que del monto total de inversión del gobierno federal para este año, la relacionada con la actividad productiva representó 2.2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). ●